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• 恒生管理學院去年正式向政府提交申請，啟動正名大學的程序。學院校長何順文表示，今年 4 月

將有國際評審小組駐校評核，隨後預計最快年底前遞交行政長官會同行政會議進行審批。 

• 另外，恒管今日（22 日）公布未來 5 年發展計劃，當中提及學院將會推動「一學生一實習」計

劃，確保每名本科生均能獲得實習機會。其次，學院亦放眼東南亞，正與不同東盟國家洽談，引

入當地的語言文化老師到學院，開設如泰文、印尼文和馬來西亞文等課程。 
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•  

恒管今日（22 日）公布「2018-2023 策略發展計劃」。（鄺曉斌攝） 

恒管今日公布「2018-2023 策略發展計劃」，當中計劃推出「一學生一實習」計劃，確保每

名本科生均能獲得實習機會，計劃正式實行後，恒管將成首間要求全數本科生參與實習的院校。  

該五年計劃提及，學院正與不同東盟的總領事館溝通，希望能引入泰國、馬來西亞、印尼、越

南等國家當地的語文老師，到學院教授當地語言和文化，提供多元外語學習機會，並能緊貼國

家「一帶一路」計劃下的發展趨勢。  

 

恒生管理學院計劃開設創意藝術及設計院系。（鄺曉斌攝） 

常務副校長方梓勳表示，目前正與印尼總領事館商討，相信不久後便能成事。  



另外，五年計劃中多次提及創新科技、藝術等方面的發展，學院計劃將舊宿舍改建為一幢 9 層

高的行政學術大樓，以及將禮堂改建為 10 層高的創意藝術及設計大樓。在落實硬件設施的同

時，學院同時計劃開設藝術及設計院系，開辦創意學科，惟目前仍未決定時間表等細節。  

 

校長何順文預料，最快在本年底前會呈上行政長官會同行政會議審批，期望屆時能順利通過正名為

大學。（鄺曉斌攝） 

4 月下旬國際評番小組進行評核  

校長何順文今日（22 日）與傳媒聚會時指出，學院在去年 10 月正式向政府提交申請，啟動正

名大學的程序；在今年 4 月 25 日至 27 日，國際評審小組將進駐學院觀察和評核。他預料，

最快在今年底前會呈交予行政長官會同行政會議審批，期望屆時能順利通過。  

被問及新公布的五年計劃是否為正名大學後度身訂造，何順文回應指，評審時間的日期、長短

並非其控制範圍，因此發展目標並非針對「大學」而設，而是為學院長遠利益作依歸：「正唔

正名都好，都要做好自己。」  

 




